

**Réaction des trois actionnaires fondateurs et concertistes
face aux dernières annonces d’OSE Immunotherapeutics**

Dominique Costantini, Emile Loria et Alexis Peyroles, actionnaires fondateurs et dirigeants de 2012 à 2024 d’OSE Immunotherapeutics (OSE), s’étonnent du [communiqué](#) publié par OSE ce matin et expriment leur vive opposition à son contenu.

Ce communiqué donne, à tort, l’impression que « *des discussions en cours avec les actionnaires concertistes* » aboutiraient à « *un alignement stratégique* » et à « *une évolution de la gouvernance* ».

Les trois actionnaires fondateurs se sont engagés, le 27 mai, dans une action de concert parce que :

- **ils croient dans le potentiel à long terme de tout le portefeuille d’OSE**, des trois partenariats en cours et des deux actifs les plus avancés, Tedopi® et Lusvertikimab ;
- **ils ont un différend avec le Conseil d’Administration sur la stratégie, notamment pour le développement clinique du Lusvertikimab ;**
- **ils refusent toute fuite en avant, aventureuse, dilutive et dangereuse**, qui obligerait OSE à aller chercher 500M€ sur plusieurs années et à concentrer toutes ses ressources sur un seul produit ;
- les résultats positifs de phase 2, déjà obtenus, ainsi que le mode d’action original de Lusvertikimab sont très prometteurs pour les patients atteints de colite ulcéreuse,
- ces résultats permettent de nouer un partenariat pharmaceutique de premier plan pour lancer le développement clinique de stade avancé du Lusvertikimab.

Dans le communiqué d’OSE de ce jour, ils ne lisent rien qui pourrait résoudre le différend stratégique. Ils lisent, au contraire, la confirmation de leurs craintes sur la stratégie poussée par le Conseil d’Administration.

Après d’infructueuses tentatives de dialogue, **les trois actionnaires fondateurs confirment aujourd’hui qu’il faut changer le Conseil d’Administration pour pouvoir changer la stratégie d’OSE.** L’évolution de la gouvernance, qui est proposée dans le communiqué d’OSE de ce jour, est, en effet, insuffisante pour envisager un changement de stratégie.

Dominique Costantini, Emile Loria et Alexis Peyroles feront prochainement connaître les résolutions qu’ils présenteront à l’Assemblée Générale du 30 septembre 2025. **D’ici-là, ils invitent toutes les parties prenantes d’OSE à consulter le site ose-immuno-ensemble.com qu’ils ont créé en vue de cette Assemblée Générale qui sera décisive pour la stratégie de l’entreprise.**